

ASSEMBLÉE GÉNÉRALE FÉDÉRATION DES ACTEURS DE LA SOLIDARITÉ AUVERGNE-RHÔNE-ALPES 22 SEPTEMBRE 2020 À LYON



Une dernière AG en tant que Président
pour Francis Silvente, après 7 ans de mandat

DISCOURS DE PASCAL BRICE, PRÉSIDENT DE LA FÉDÉRATION DES ACTEURS DE LA SOLIDARITÉ



Pascal Brice, successeur de Louis Gallois, Président national depuis 2012, nous a fait l'amitié d'être présent lors de notre AG

PRESENTATION DES CANDIDATES ET CANDIDATS AU CONSEIL D'ADMINISTRATION



Présentation des candidates et candidats pour intégrer les
4 collèges du CA régional :

- Collège administrateurs d'association
- Collège cadres d'association
- Collège non cadres d'association
- Collège personnes bénéficiaires des actions de la Fédération

Chaque administrateur est élu pour un mandat de 3 ans

MARISA LAI-PUIATTI SUCCÈDE À FRANCIS SILVENTE ET DEVIENT PRÉSIDENTE DE LA FÉDÉRATION DES ACTEURS DE LA SOLIDARITÉ AUVERGNE-RHÔNE-ALPES



Francis Silvente passe le relais à Marisa Lai-Puiatti à la présidence de la Fédération régionale

Marisa est notamment ancienne déléguée régionale de la HALDE et ancienne conseillère du défenseur des droits en Auvergne-Rhône-Alpes Elle est chevalier de l'ordre national du mérite et de la légion d'honneur



Des sourires sous les masques !
Une belle AG malgré les contraintes et les interdictions
Rendez-vous en 2021, en espérant que nous pourrions nous retrouver pour
partager ensemble ce temps